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RESUMEN: 

Desde esta plataforma es donde el SEÑOR está hablando sobre la venida del MESÍAS, y preparando a 

la iglesia para el Glorioso regreso del MESÍAS, del CRISTO. 

Yo quiero empezar esta conversación compartiendo esta tremenda visión de Yahweh, el SEÑOR me 

levanto y me llevó al Reino de los Cielos el 29 de julio del año 2009 y cuando el SEÑOR me llevó al Reino 

de los Cielos el lugar donde todos ustedes quieren ir, hasta este punto no he conocido tan sólo una 

persona que quiera irse  al infierno,  o que no quiera entrar al Reino de los Cielos, me encontré parado 

enfrente de DIOS en este lugar, el SEÑOR alrededor de su trono él liberó a ese cuarto ser viviente, el 

habló conmigo y después regresó a la gloria dónde rodeaba el trono y él liberó al cuarto Jinete del 

Apocalipsis, recuerda Apocalipsis es para revelar, todos estos son eventos que tienen el propósito de 

revelarte a JESÚS,  y todos tienen el propósito de revelarte a DIOS y de preparar y establecer el 

reino de DIOS en la tierra, y es por eso que el SEÑOR nos ha enviado ustedes, nos han enviado a 

nosotros a ustedes en esta compleja formación en ese tiempo, cuando yo estoy ante el trono él libera al 

cuarto jinete del apocalipsis. 

La segunda parte de esa visión es sobre la cual me quiero enfocar ahora yo vi a la iglesia por primera 

vez dentro del Reino de los Cielos, cuando los vi ÉL me levantó y estaba esta iglesia ante el trono de 

DIOS, estaban adorando en unísono, la adoración más bella y más alta jamás vista. A mí me agrada que 

cuando ustedes se sintonizan aquí pueden escuchar directamente del cielo de DIOS y la instrucción que 

ÉL está dando, porque la nube de DIOS se ha sentado aquí y ÉL me han envuelto con su más temible 

nube, la nube de juicio que vimos que aplastó a Egipto y que trajo a su pueblo a la Tierra prometida y 

aquí es donde DIOS está hablando, de manera tremenda. En esa segunda parte de esta visión, están 

adorando ante el trono de DIOS, yo literalmente vi el propiciatorio de Juicio de DIOS, donde la iglesia se 

va a reunir y va participar en una ceremonia, la ceremonia que es llamada, el propiciatorio de juicio de 

DIOS y van a ser juzgados por lo que hicieron mientras estaban en esta tierra, esta es la razón por la cual 

debes asegurarte de que la salvación de la gracia que contemplas demuestre buenas obras, y en este 

caso bueno significa Santo, esta iglesia qué el SEÑOR me mostró. 

 



 

Entonces el me envió a ustedes, esa es la iglesia estamos tratando de identificar para ustedes, que 

puedan tener una imagen en el espejo de esa iglesia, que puedan calibrar su vida, que la puedan 

organizar de acuerdo a es estándar, que puedan calibrar su vida, siempre los he querido llevar al libro de 

Apocalipsis, donde se habla del que habla contigo, el libro de Apocalipsis que describe el Ministerio que 

ahora ven que están levantando a los lisiados, que está golpeando a la tierra con terremotos, este 

ministerio aquí, el Ministerio que está ordenando al Cielo que se abra en el espacio público y el cielo 

obedece instantáneamente en Lima Perú, hablando en vivo y todos están mirando hacia arriba. 

Quisiera que volvamos a ver ese escena y todos están mirando arriba y diciendo “Mira él está hablando 

a DIOS allá arriba, está hablando en voz alta a Yahweh allá arriba y le está ordenando al cielo que se 

abra”, y en ese instante cae sobre la reunión y me acuerdo de la Obispa Lidia y Matthew, dijo que es muy 

temible porque le está hablando al SEÑOR de una manera muy relajada, no está tenso, él está hablando 

como le habla a un amigo, no hay tensión, aunque todo el mundo está mirando, él habla de manera 

relajada no hay tensión, lo hace relajado. En español le dicen, ellos tienen pacto con DIOS, ellos tienen 

un pacto con el SEÑOR, si los ves hablando con ese tipo de confianza y de coraje, hablan con mucha 

confianza a DIOS el PADRE como un amigo, Aleluya. 

Bienvenidos bendecido pueblo, estamos aquí para servirles, por eso el SEÑOR nos trajo a ustedes, 

queremos identificar a esta iglesia, la iglesia que está muy ocupada dentro del Reino de la gloria, 

adorando al SEÑOR Yahweh y recibiendo sus recompensas por las buenas obras que hizo como cristiana 

en la tierra, Aleluya, y hemos llamado también aquí ven en sus pantallas que hemos llamado a la Nube 

de gloria, la visitación de esa hora, la visitación de este momento, porque son tan monumentales, es el 

cielo testificando sobre el mensaje que yo le he traído, el SEÑOR mismo testificando por mí, sobre el 

mensaje el cual él me ha enviado a darles a ustedes, no hay razón para que alguien se pierda el Reino 

de la gloria, así que bendecido Pueblo, después de esperar todo un año y ahora empezar en el primer 

libro de Apocalipsis y vemos que si lo tomamos versículo por versículo, entonces ustedes van a quedar 

bien alimentados, en sus escritos en sus almas, van a poder tomar beneficios, y es por eso empezamos 

Apocalipsis 1:1 

Apocalipsis 1:4-5 vimos que DIOS Todopoderoso decide saludar a la iglesia y usa dos palabras: Gracia 

y Paz, A ti de él que es y qué era y qué ha de venir.  

Esa identidad pertenece al mismo DIOS Todopoderoso, al que es, que fue y que ha de venir y dije que 

mientras sus preparamos para la venida del MESÍAS, recuerden que también se están preparando para 

la venida del DIOS Todopoderoso el mismo, mi amigo Jehová Yahweh, Eso fue un despertar tremendo 

En los capítulos siguientes de Apocalipsis van a encontrar que de la misma manera que adoraban a DIOS 

el PADRE en capítulo 4 Ahora cuando el capítulo 5 introduce al Cordero de DIOS que fue inmolado, 

también encuentras a toda la creación adorando en el centro del trono y eso es muy terrible muy temible, 

y compartí con ustedes la visión de abril 2004 después de la conversación con Juan El Bautista Ante el 

trono de DIOS y me llevó después a Jerusalén en las nubes sobre la ciudad y vi los cambios de Liderazgo 

y uno de ellos acaba de ocurrir ahora Benjamín Netanyahu finalmente saliendo del escenario, después 

de eso me regreso al Trono de DIOS, recuerda qué fue primero en el trono de DIOS a Jerusalén y de 

Jerusalén regresando al Trono de DIOS, entonces bendecido pueblo en ese lugar, antes de que llegará 

el Cordero él me permitió entrar a la gloria a cierto punto, y entonces vi el cordero de DIOS que estaba 

en el centro del trono Glorioso, blanco, ese asiento es realmente blanco no puedo describir ese color 

blanco, cuando él extendió su cuello hacia la derecha para poder mirarme a los ojos y yo extendí mi cuello 



 

a la izquierda para poder mirarlo en los ojos, entonces vi la sangre, era como un Cordero que fue inmolado 

y vi que la sangre fluía sobre su pecho, el Enigma del DIOS de la Trinidad, del DIOS trino, primero DIOS 

siendo adorado por toda la Tierra y toda la creación y después el Cordero siendo adorado por todo, 

también vimos eso mismo ocurriendo es Enigma en Apocalipsis 20:11-15 porque sabemos que es El 

MESÍAS, para juzgar en el trono blanco, el asiento blanco de Juicio es El MESÍAS, pero cuando ves 

que todo huye de él, entonces te das cuenta de que EL TODOPODEROSO también está allí, y te das 

cuenta que es el mismo DIOS PADRE juzgando a la gente que se rehusó a tomar la gracia, a recibirla y 

CRISTO también está aquí. 

Es asombroso que algunas de estas cosas sólo las vamos a entender en la vida que viene, por eso DIOS 

el PADRE está saludando a la iglesia con gracia y paz, dice que ÉL está saludando a la iglesia, diciendo 

gracia y paz a vosotros, y vemos que El MESÍAS viene, pero también el PADRE viene y después tenemos 

el Espíritu del SEÑOR que también saluda a la iglesia, eso fue lo que tratamos aquí el viernes y dice de 

los siete Espíritus que están delante de su trono, y vimos la instrucción que salió de ahí para la iglesia, 

Cuando el Espíritu del SEÑOR Saluda a la iglesia, vemos ahí una muy detallada instrucción y quiero 

ahora embarcar al versículo 5 esta noche, que ahora de CRISTO JESÚS él También saluda a la iglesia 

y de JESUCRISTO el testigo fiel, el primogénito de los muertos, y el soberano de los reyes de la tierra, 

Wow, que resumen, que credenciales más poderosos, diciendo que de CRISTO JESÚS, él también está 

saludando a la iglesia con gracia y paz y de CRISTO JESÚS, que es el Testigo fiel, el soberano de los 

reyes de la tierra, el que nos amó y nos lavó de nuestros pecados con su sangre, eso es lo que quiero 

tratar primero, yo sé que esto es muy profundo, yo creo que es mejor ir cronológicamente aquí, para que 

no pierdan nada, todo esto es un intento, un esfuerzo del SEÑOR de prepararlos con lo que se alimenta 

ahora para que entiendan cómo es esa iglesia que ÉL vio adentro, qué tipo de alimento ella está ahora 

usando y como lo está usando para prepararse, todo eso es para prepararse. 

Apocalipsis 1:4-5[RVR] Juan, a las siete iglesias que están en Asia: Gracia y paz a vosotros, del que es 

y que era y que ha de venir, y de los siete espíritus que están delante de su trono; 5 y de JESUCRISTO 

el testigo fiel, el primogénito de los muertos, y el soberano de los reyes de la tierra. Al que nos amó, y 

nos lavó de nuestros pecados con su sangre. 

➢ Entonces qué quiere decir cuando dice esto, qué significa, TESTIGO fiel 

Si vas Apocalipsis 3:14 también ahí lo mencionan como un testigo. 

Apocalipsis 3:14 RVR] Y escribe al ángel de la iglesia en Laodicea: He aquí el Amén, el testigo fiel y 

verdadero, el principio de la creación de DIOS, dice esto: 

➢ Nuevamente aquí lo expone como un testigo fiel, ¿Cuál es la implicación de que ahora JESÚS 

llega al Trono de DIOS y saluda con la gracia y la paz y el SEÑOR lo identifica a JESÚS como el 

Fiel Testigo? 

Salmos 89:37 RVR] Como la luna será firme para siempre, Y como un testigo fiel en el cielo.  

Este es un salmo mesiánico, igual que el salmo 22 que es también un salmo mesiánico y también el 

Salmo 110, Espero que sepan eso ya.  

➢ ¿Qué es lo que está implicando el SEÑOR, cuando le da las credenciales a JESÚS del testigo fiel 

y verdadero?, El SEÑOR está implicando, que en este asunto de La redención, en este asunto de 

la salvación de la humanidad, que ÉL envió a JESÚS como el fiel y verdadero testigo de DIOS y 



 

que por lo tanto, los credenciales de JESÚS están establecidos en sus obras, en su ministerio y 

en el hecho de que ÉL viene a redimirte. Está diciendo DIOS el PADRE y lo introduce como el fiel 

y verdadero testigo, por qué JESÚS es totalmente confiable, que JESÚS está o es absolutamente 

fiel, que JESÚS es verdadero, su otro nombre es la VERDAD, por eso está alentando a la iglesia 

llevándola en ese proceso, para que confíe en las palabras de JESÚS, porque ÉL es 

completamente confiable. Está diciendo que puedes depender de las palabras de JESUCRISTO, 

y está usando esto para alentarle a la iglesia a que sostenga las palabras de JESÚS, porque las 

palabras de JESÚS van a cumplirse, el fiel y verdadero Testigo. El SEÑOR sabía las dificultades 

que enfrentaríamos y ÉL dijo No, pero sin embargo, a pesar de lo de lo difícil que se ponga, sostén 

las palabras de JESÚS, aunque esté cambiando el mundo, aunque no puedas confiar en el mundo, 

aunque se ponga inseguro todo en la tierra, aunque la salud del hombre también sea inestable, 

aunque no puedas confiar en los trabajos o las compañías instituciones donde trabajan, aunque 

no quieran confiar en ellas,  ÉL está diciendo, sin embargo en todo este asunto sostén las 

palabras de JESÚS, porque esas no cambian, son totalmente confiables. Porque JESÚS es 

confiable, te puedes sostener en ÉL, porque ÉL es fiel, es confiable, porque las palabras que él 

dice se van a cumplir. Hay un mensaje ahí bendecido pueblo, que SEÑOR está definiendo a 

JESÚS como el fiel y verdadero testigo, Aleluya, el SEÑOR lo ve todo y sabe que cambiable es el 

mundo, incluso cuando dependes de los seres humanos ellos cambian, incluso tu esposa te 

puede abandonar, tu esposo te puede abandonar después de tener hijos y después de muchos 

años, su trabajo puede colapsar, su salud puede colapsar, sus finanzas pueden colapsar, los 

sistemas del mundo siempre van a colapsar. El SEÑOR nos estaba dando un don y estaba 

diciendo de CRISTO JESÚS que es el testigo fiel de DIOS, el testigo fiel de la redención de la 

salvación, también es el testigo fiel de toda la revelación de la profecía, de todo lo que viene.  

Timoteo 6:12-16 RVR] Pelea la buena batalla de la fe, echa mano de la vida eterna, a la cual asimismo 

fuiste llamado, habiendo hecho la buena profesión delante de muchos testigos. 13 te mando delante de 

DIOS, que da vida a todas las cosas, y de JESUCRISTO, que dio testimonio de la buena profesión delante 

de Poncio Pilato,14 que guardes el mandamiento sin mácula ni reprensión, hasta la aparición de nuestro 

SEÑOR JESUCRISTO,15 la cual a su tiempo mostrará el bienaventurado y solo Soberano, Rey de reyes, 

y SEÑOR de señores. el único que tiene inmortalidad, que habita en luz inaccesible; a quien ninguno de 

los hombres ha visto ni puede ver, al cual sea la honra y el imperio sempiterno. Amén. 

 

➢ Está hablando de los que no son sus Profetas, porque sus Profetas lo ven, recuerda que Daniel  

fue y lo vio en el cielo, Ezequiel lo vio, los querubines lo cargaron, Jeremías, Micaias lo vio, 

¡Aleluya! es una poderosa declaración que el SEÑOR está dando aquí, cuál es el mensaje, cuando 

el SEÑOR DIOS identifica a CRISTO JESÚS como su Fiel Testigo, el Fiel Testigo de DIOS, está 

diciendo que CRISTO JESÚS es fiel a tal punto, que incluso cuando todo se puso mal, muchos 

de ustedes cuando las cosas se ponen malas, muchos de ustedes se dan por vencidos, su 

fidelidad se va, tu Fe se desvanece, cuando muchos ustedes entran allí, cuando ahora estás 

entre la espada y la pared, incluso pueden abandonar salvación… yo soy el único que gana aquí 

dinero, mi esposo no tiene trabajo, tengo hijos para mantener y voy a perder ese trabajo ahora, sí 

esta es la salvación yo la pongo a un lado… son muy rápidos para dejar la Fe, esa es la forma que 

los seres humanos están buscando, con conveniencia y pasividad, sin embargo está diciendo aquí, 



 

incluso cuando el caso se pone de lo peor, JESÚS el fiel y verdadero testigo de DIOS, se paró 

ante Pilato. 

Juan 18:33-37 RVR] Entonces Pilato volvió a entrar en el pretorio, y llamó a JESÚS y le dijo: ¿Eres tú el 

Rey de los judíos? 34 JESÚS le respondió: ¿Dices tú esto por ti mismo, o te lo han dicho otros de mí? 35 

Pilato le respondió: ¿Soy yo acaso judío? Tu nación, y los principales sacerdotes, te han entregado a mí. 

¿Qué has hecho? 36 respondió JESÚS: Mi reino no es de este mundo; si mi reino fuera de este mundo, 

mis servidores pelearían para que yo no fuera entregado a los judíos; pero mi reino no es de aquí.37 Le 

dijo entonces Pilato: ¿Luego, eres tú rey? Respondió JESÚS: Tú dices que yo soy rey. Yo para esto he 

nacido, y para esto he venido al mundo, para dar testimonio a la verdad. Todo aquel que es de la verdad, 

oye mi voz. 

➢ Versículo 33, Si fueran ustedes a ese punto hubieran dicho No, no soy yo, ustedes hubieran dicho 

no, son otras personas que han dicho que soy, porque ahora la muerte le enfrenta, la muerte ahora 

te está mirando en este asunto. Muchos de ustedes, se hubieran dado por vencidos y sin embargo 

JESÚS el fiel y verdadero testigo de DIOS, estaba en las peores circunstancias, pero ÉL se 

mantuvo firme. 

Versículo 34, ¿te puedes imaginar después que arrestaron a mi SEÑOR y lo llevaron adentro de ese 

palacio?, ¿te puedes imaginar que le dijeron a Pilato?, tu ve y pregúntale, ÉL es un Rebelde, ÉL se está 

revelando contra tu rey, ve y pregúntale, está reclamando ser el Rey aquí y eso hubiera sido sedición, es 

un cargo muy serio antes el gobierno romano, JESÚS sabe que ellos lo han enviado a preguntarle y 

JESÚS le dice, dices tú esto por ti mismo o te lo han dicho otros de mí. 

Vesícula 35, Él se paró firmemente, se sostuvo, se mantuvo como un Fiel Testigo, parándose firme en el 

peor momento, cuando estaban listos para matarlo, ÉL se paró firme con el mensaje del pacto, se 

mantuvo fiel hasta el final de la misión, ¿puedes ver cómo DIOS el PADRE introduce a JESÚS como el 

Fiel Testigo? y JESÚS dice, mi reino no es de este mundo, está afirmando que ÉL es  rey de reyes, está 

confirmando que ÉL es el Rey de Israel, El Rey de los judíos, sin temor, el Fiel Testigo, sobre quien 

podemos depender, es confiable, completamente confiable y firme, esas son las características que 

definen su ministerio. 

JESÚS vino del PADRE, ¡Aleluya! ÉL no va a darse por vencido, ÉL no va a abandonar (y ni siquiera 

he compartido la conversación que tuvimos en el Monte de transfiguración), ÉL no está dispuesto a 

renunciar, Pilatos le preguntó ¿eres el Rey de los Judíos? El sumo sacerdote, y los líderes le dijeron a 

Pilato: ve y pregúntale, él dice que él es rey de los judíos, pregúntenle, y si él te dice que sí lo es, Entonces 

mátenlo, si él dice que él es el rey de los judíos pueden cargarlo con insurrección y rebelión, entonces le 

preguntó: ¿eres el Rey de los Judíos? y JESÚS en otras palabras le respondió: esa voz no suena como 

la tuya, esa es la voz de los sumos sacerdotes, ese no eres tú, Esa no es tu voz Pilato, y para dejar las 

cosas claras, JESÚS le dijo: mi Reino no es de este mundo, ¡Aleluya!, Yo soy el Rey. 

El PADRE podía confiar en JESÚS más de un trillón de veces por ciento, ÉL podía confiar en JESÚS 

para liberar, ÉL podía depender en ÉL para completar la misión de DIOS, de liberar a la humanidad, al 

hombre del pecado, no importando lo que fuera, por eso lo introduce a la iglesia como el Fiel Testigo, el 

que nunca tropieza, nunca teme, el que es firme, totalmente confiable y DIOS nos está dando el mensaje 

de que incluso ustedes pueden confiar en JESÚS, el PADRE dependió en JESÚS el 100%, 1000 por 110 

trillones, incluso ustedes pueden confiar en El MESÍAS, ¡Aleluya! porque ÉL es el Fiel Testigo, yo le 

pregunto a esta iglesia, ¿están conscientes de que JESÚS es el Fiel Testigo?, realmente has dependido 



 

en JESÚS un trillón de veces por ciento? has tomado a JESÚS, has creído su palabra? cuando ÉL le dijo 

al PADRE que sí, yo iré, y yo obedeceré y yo voy a liberar a la humanidad. 

EL PADRE no dudó ni por un segundo de ÉL, ¿acaso ustedes también han confiado en JESÚS?, ¿han 

confiado en ÉL totalmente y le han dado su vida a ÉL, ¿han confiado en ÉL totalmente? o has tenido 

dudas de ÉL, sin embargo el PADRE nunca dudo de ÉL, ÉL está alentando a la iglesia a confiar en 

JESÚS,  

JESÚS dijo: mi reino no es de este mundo, si lo fuera, mis siervos no hubieran permitido que ustedes me 

arrestaran, ellos no hubieran permitido que ustedes me tocarán y entonces dice, mis siervos pelearían 

para prevenir que me arrestaran y después se dio la vuelta para responderle directamente: si Pilato sobre 

ese asunto de que sí soy Rey o No yo quiero dejarlo Claro, que si verdaderamente, Yo soy el Rey, y el 

Rey de Reyes, pero mi reino es de otro lugar, soy como el gobernante del universo, esa verdad la dejó, 

la mostró, la plantó. Entonces Pilato ahora le respondió: entonces eres un rey dijo Pilato y JESÚS 

respondió, dijo: la razón por la cual yo nací, dices que soy rey, nací y llegué al mundo es para testificar, 

entonces de verdad yo soy un rey verdaderamente todo aquel que es de la verdad oye mi voz, todos los 

que aman la verdad me escuchan, obedecen, y confían, y saben que yo soy, ¡Aleluya! entienden 

entonces, cuando DIOS estaba saludando a la iglesia y estaba dando las credenciales DIOS el PADRE 

saludando a la iglesia, diciendo gracia y paz desde el trono de DIOS, de el que está sentado allí, el que 

es, y que fue, y que ha de venir, y entonces el Espíritu Santo También saluda la iglesia, eso saludos 

celestiales son a la iglesia, son quien está siendo saludada, son los que recibieron el libro de Apocalipsis.  

Después de eso JESUCRISTO también viene y saluda a la iglesia, el Trono de DIOS está saludando a 

la iglesia, vayan conmigo a 1 Pedro en lo que avanzamos ese tremendo credencial de JESÚS el fiel y 

Verdadero Testigo de DIOS. 

1 Pedro 1:10-11 RVR] Los profetas que profetizaron de la gracia destinada a vosotros, inquirieron y 

diligentemente indagaron acerca de esta salvación,11 escudriñando qué persona y qué tiempo indicaba 

el ESPÍRITU DE CRISTO que estaba en ellos, el cual anunciaba de antemano los sufrimientos de 

CRISTO, y las glorias que vendrían tras ellos. 

➢ Recuerda que el sufrimiento viene antes de la gloria, la matanza, lo terrible viene antes de la gloria, 

eso es lo que está diciendo aquí, está diciendo él predijo el sufrimiento del MESÍAS y las glorias 

que seguirían, fue revelada a ellos. 

Versículo 12  A éstos se les reveló que no para sí mismos, sino para nosotros, administraban las cosas 

que ahora os son anunciadas por los que os han predicado el evangelio por el Espíritu Santo enviado del 

cielo; cosas en las cuales anhelan mirar los ángeles.  

Sigue diciendo, cuando escuchas el narrativo de la profecía de Daniel, las 70 semanas de Daniel, hay un 

misterio que está dentro de la semana 60 y 70 y por eso el SEÑOR presionó el botón y detuvo el reloj, 

saca ahora el misterio de que la iglesia gentil iba a ser alcanzada, El MESÍAS se aparece dentro de ahí, 

y va a la cruz. Daniel predijo esas cosas, y esas cosas eran misterios escondidos incluso de los ángeles, 

los Profetas antiguos estaban escudriñando, preguntando cuándo sería la entrada revelada, el Fiel 

Testigo de DIOS, porque la profecía vino por EL ESPÍRITU DE DIOS, es el testigo fiel de DIOS, ellos 

estaban tratando de entender cuando iba a ocurrir esto, cuando iba a ser enviado el Fiel Testigo, porque 

ellos sabían que él tenía que aparecerte, y ¿por qué? Porque ÉL es el Fiel Testigo de DIOS, los profetas 

sabían muy bien que debido que ÉL es el Fiel Testigo del pacto, él iba a tener un éxito de un trillón 

porciento con el testimonio, Isaías también lo vio. 



 

Isaías 53:1-5 RVR] ¿Quién ha creído a nuestro anuncio? ¿y sobre quién se ha manifestado el brazo de 

Jehová? 2 subirá cual renuevo delante de él, y como raíz de tierra seca; no hay parecer en él, ni 

hermosura; le veremos, más sin atractivo para que le deseemos.3 Despreciado y desechado entre los 

hombres, varón de dolores, experimentado en quebranto; y como que escondimos de él el rostro, fue 

menospreciado, y no lo estimamos. 4 ciertamente llevó él nuestras enfermedades, y sufrió nuestros 

dolores; y nosotros le tuvimos por azotado, por herido de DIOS y abatido.5 Mas él herido fue por nuestras 

rebeliones, molido por nuestros pecados; el castigo de nuestra paz fue sobre él, y por su llaga fuimos 

nosotros curados. 

➢ En español lo llaman el hombre de dolor.  

Por sus llagas, por sus llagas Monbasa están caminando, Naniuki están caminado, ¿entiendes lo que 

vieron los profetas? ellos vieron que venía el Fiel Testigo, porque él iba a cumplir la misión de DIOS. Por 

eso querían saber cuándo se aparecería El MESÍAS y el sufrimiento del MESÍAS, su muerte, lo terrible 

que ocurriría antes de la gloria y cuándo sería la gloria. 

 

 

2 Sesión 

Hebreos 12:1-3 RVR] Por tanto, nosotros también, teniendo en derredor nuestro tan grande nube de 

testigos, despojémonos de todo peso y del pecado que nos asedia, y corramos con paciencia la carrera 

que tenemos por delante, 2 puestos los ojos en JESÚS, el autor y consumador de la fe, el cual por el 

gozo puesto delante de él sufrió la cruz, menospreciando el oprobio, y se sentó a la diestra del trono de 

DIOS. 3 considerad a aquel que sufrió tal contradicción de pecadores contra sí mismo, para que vuestro 

ánimo no se canse hasta desmayar. 

➢ Poderosa instrucción, echa fuera todo lo que afecte tu viaje al Cielo, todo lo que es pecado 

que te puede llevar al lago de fuego y corre con paciencia la carrera que tienes por delante, 

DIOS el PADRE ha enviado a JESÚS y cuando JESÚS murió en la cruz y resucitó y te liberó y te 

dio vida eterna, el SEÑOR ha marcado tu porción, tu carrera y se fue. Entonces dijo: yo regresaré, 

yo no he terminado, yo regresaré, y esta vez cuando yo regresé me vas a conocer, nos vamos a 

conocer tú y yo, no voy a estar en el pesebre nuevamente, vengo como un Rey triunfante, como 

un Rey victorioso con poder, ÉL viene con mucha gloria y mucho Poder, por tanto corramos con 

paciencia la carrera que tenemos por delante. 

 

Iglesia de CRISTO de este tiempo, ¿has sabido que él es el Fiel Testigo?, ¿sabes que DIOS el 

PADRE confío un trillón de veces por ciento en la palabra?, confió en que JESÚS iba a liberar a la 

humanidad, ¿has confiado en las palabras de JESÚS?, ¿has perseverado sabiendo que ÉL es 

confiable?, que la palabra que él ha dicho se va a cumplir, ¿has confiado en el un trillón de veces?, 

en vez que es lo que ves en la iglesia de hoy, han abandonado la carrera, no tienen 

perseverancia, se comportan como que JESÚS les mintió, cuando prometió las cosas que 

prometió, ¿entiendes Ahora, cuando viste el Fiel Testigo de Apocalipsis?, significando que todo 

lo que ÉL ha prometido aquí se va cumplir, ¡Aleluya¡ dice que con perseverancia, ha corrido esa 

carrera, sabiendo que JESÚS es absolutamente confiable, ÉL es totalmente confiable, ¿te has 



 

parado firme sobre su palabra?, debido a la firmeza de JESÚS en su misión a la tierra, dice aquí 

fijando nuestros ojos sobre JESÚS. 

Versículo 3 Para que vuestro ánimo no se canse hasta desmayar e ir al infierno, ¡aleluya! El SEÑOR 

está diciendo, que el Fiel Testigo es confiable y firme, el PADRE confío en ÉL como su Fiel Testigo y 

sabía que JESÚS iba a dar la salvación a la humanidad, los iba a liderar y JESÚS siendo el Fiel Testigo 

lo cumplió, incluso enfrentando la cruz, se paró firme a pesar de lo que estaba frente a él. La gloria sería 

revelada después cómo lo vieron los profetas, el sufrimiento y después la gloria que fue revelada cuando 

ÉL estuviera a la diestra del PADRE, y entonces ÉL ignoró todo el chantaje de la crucifixión, enfrentó la 

cruz y dijo: yo soy el Fiel Testigo, yo tengo que completar esta misión y el SEÑOR está diciendo, 

considerando que él es tan fiel y que todo lo que te ha prometido tiene que cumplirse, camina con 

perseverancia, no te des por vencido, NUNCA TE DES POR VENCIDO, sufre con perseverancia, porque 

el sufrimiento siempre viene antes de la gloria, ¡Aleluya! y cuando ÉL le prometió al PADRE: si mi PADRE 

y mi DIOS, yo iré allá abajo y yo voy a liberar esta misión, la voy a cumplir, yo voy a ser exitoso, yo voy a 

ir abajo. Y de acuerdo a su palabra, de acuerdo a sus credenciales. el Fiel Testigo fue a la cruz, es de 

acuerdo a las credenciales, ÉL liberó en la cruz, liberó la salvación y la vida Eterna. ¿Entiende lo que el 

PADRE está diciendo aquí?, ÉL está preguntando si has dependido de JESÚS, como el Fiel Testigo de 

DIOS, ¿has dependido en JESÚS como el Fiel Testigo de la salvación?, ¿has confiado en JESÚS un 

trillón de veces por ciento?, ¿Has dependido en él?, ¿has sufrido y caminado con perseverancia diciendo 

yo confío en JESÚS?, porque al final de esto viene la gloria, el PADRE confío en ÉL y ÉL lo cumplió, ¿Le 

has cumplido a JESÚS?, en vez, esta es la generación de panadol, de ibuprofeno, la generación de 

aspirina, de medicina para matar el dolor, la generación que no tiene tolerancia al dolor, ¿acaso has 

perseverado?, sabiendo que cuando JESÚS promete la gloria después de haber perseverado, entonces 

viene la gloria, sabiendo que JESÚS sabía sobre la gloria que ÉL te iba a dar después del sufrimiento, 

ÉL lo cumplirá porque ese es su nombre Fiel Testigo, ¿entiende ahora?. 

Apocalipsis 2, entienden porque yo estaba bajo tanta presión, esperando todo un año, diciendo: ¿cuando 

voy a poder llevarlos al libro de Apocalipsis? Después de haberle identificado a JESÚS como el Fiel 

Testigo, en otras palabras, tú puedes confiar en sus promesas y en su palabra. Su nombre es la verdad, 

sus palabras son verdaderas, cuando ÉL promete, ÉL lo cumple. 

Apocalipsis 2:10 RVR] No temas en nada lo que vas a padecer. He aquí, el diablo echará a algunos de 

vosotros en la cárcel, para que seáis probados, y tendréis tribulación por diez días. Sé fiel hasta la 

muerte, y yo te daré la corona de la vida. 

➢ ¿Has considerado las palabras de JESÚS?, generación actual de cristiano, ¿has dado 

consideración a las promesas de JESÚS? DIOS Confío en ÉL y ÉL lo cumplió, ¿has confiado en 

ÉL para cumplirlo?, el tiempo está pasando y pronto está a punto de cumplir la promesa, estas 

palabras están en rojo en mi Biblia y dice: la vida de Corona será tuya, en este día danzaras en el 

Reino de la gloria levantando tus manos, mientras que otros están en el lago de fuego, ¿por qué? 

Por qué tu confiaste en la palabra del Fiel Testigo, confiaste en la palabra de JESÚS, porque 

dependiste y confiaste en las  palabras del Fiel Testigo, porque sabías que ÉL es fiel, está firme, 

es verdadero y es confiable en sus promesas, puedes confiar y puedes depender de él, ¡Aleluya!, 

¿acaso la iglesia de hoy ha dado consideración a eso?, porque si hubiera considerado esto, 

hubiera estado viviendo diferente hoy, si confías en las promesas de JESÚS, estarías viviendo 

diferente hoy, ÉL estaría en el centro de tu vida, en tu misión, en tu vida en esta tierra, nada más 

te hubiera alejado, ¿entiendes qué profundo es el libro de apocalipsis?. 



 

Todavía mostrándose la identidad de esta iglesia que yo vi adorando ante el trono de DIOS, pero usando 

la identidad que DIOS el PADRE le dio al MESÍAS, las credenciales que DIOS le dio a JESÚS como el 

testigo de Apocalipsis, como el Fiel Testigo de la corona, ¡Aleluya! 

Apocalipsis 17:14 RVR] Pelearán contra el Cordero, y el Cordero los vencerá, porque ÉL es SEÑOR de 

señores y Rey de reyes; y los que están con ÉL son llamados y elegidos y fieles. 

➢ ÉL promete aquí que es el Fiel Testigo de Apocalipsis, de redención y del reino venidero. El Fiel 

Testigo del reino venidero, los que están con ÉL son llamados y elegidos, esos son ustedes, 

quienes han considerado las promesas de JESÚS y si otros hacen guerra contra JESÚS, no 

hay manera que van a untar tu cara con miel, pues también van a pelear contra ti como seguidor 

de JESÚS. Por eso dice que harán guerra contra el Cordero y el Cordero va triunfar sobre ellos, 

porque él es el SEÑOR de señores y el rey de reyes, ha considerado que cualquiera que sea el 

problema, JESÚS es el SEÑOR de señores y el Rey de Reyes, significando que él es la autoridad 

y sus llamados son los escogidos y fieles seguidores de él.  

 

¿Has considerado que esa salvación debe perdurar?, porque las promesas son demasiado 

inmensas y tremendas y son para ustedes cuando perseveran y pelean y se paran firmes y se 

rehúsan de dar territorio, pararse en Santidad, a pesar de lo doloroso, él promete la gloria y sin 

embargo su nombre y credenciales, el Fiel Testigo de la salvación, ¡Aleluya! ¿le has dado 

consideración?, ¿ves lo que él SEÑOR está haciendo para que la iglesia cambie su curso y se 

vuelva, cuando miras el libro de Apocalipsis 1?. 

Cuando miras el libro de Apocalipsis 1:5 dice y de JESUCRISTO el Testigo fiel, tan sólo esa credencial 

habla volúmenes, habla de lo verdadero que es, de los fiel que es, vivimos en un mundo cuando nadie 

es fiel, no podemos confiar en nadie, no podemos depender, vivimos en un tiempo cuando las mentiras 

abundan, incluso las noticias son mentiras, de repente esas noticias mentirosas ahora son muy populares, 

esa industria de las noticias falsas es ahora muy popular, y vivimos en un tiempo cuando las mentiras 

han cubierto el espacio que está sobre la tierra, cuando no podemos depender de nadie, no podemos 

confiar en nadie, no podemos depender en sus promesas, cuando nadie es firme con su palabra y nadie 

tiene verdad en su palabra, entonces llega esa dulce Brisa del MESÍAS, que nos da ese nuevo respiro de 

vida del MESÍAS, viene a mí ahora como el Fiel Testigo en quién podemos depender, no podíamos 

depender de nadie antes, pero ahora sí podemos depender del MESÍAS, podemos depender de él un 

trillón de veces. 

Qué bello evangelio, que respiro más bello que le da a la iglesia, vivimos en un día cuando en aquellos 

púlpitos hay falsos profetas que quieren tu dinero, te dicen: ve y vende tu terreno y tráeme el dinero para 

que camine tu lisiado, ve a vender tu carro. Yo encontré ese tipo de iglesia cuando el SEÑOR me envió 

a ustedes, los falsos profetas tenían un negocio en la iglesia hasta que SEÑOR me envió, los falsos 

apóstoles estaban reuniendo dinero, trae dinero a los pies de los apóstoles decían, hasta que el SEÑOR 

me envió, me afligió hacia el mundo y yo me encontré a esa iglesia y empecé limpiando la iglesia, JESÚS 

saco el látigo, limpiando la casa del SEÑOR, botando las mesas y desde ese tiempo, en Mombasa los 

lisiados han caminado por todo lado y gratis, desde entonces están caminando sin pagar un centavo, 

están caminando sin que los papás tengan que vender sus terrenos y también los ciegos ven y los sordos 

escuchan y las dos manos  el niño lisiado ahora pueden ser levantadas con confianza y pueden ahora 

aplaudir mientras él lo libera. Desde entonces las cosas han cambiado en la iglesia pues vivimos en un 

tiempo, cuando hay mentiras en los lugares de trabajo e incluso en los púlpitos, pero entonces el SEÑOR 



 

llega con un respiro fresco y puedes depender en JESÚS. Sus credenciales son el Fiel Testigo, el PADRE 

dependió de él y él lo hizo, él lo cumplió, tú ahora puedes también depender de él y te va a liberar, él va 

a vencer, promete que va a hacerlo, va a cumplir. 

Apocalipsis 20:24 las credenciales de JESÚS, que ahora se te dan para, que puedas tener ventaja sobre 

el enemigo, simplemente te estoy definiendo el carácter de la iglesia, que yo vi en el Reino de DIOS en 

este día ante el trono de DIOS, ¡aleluya! CRISTO viene con mucho poder y su gloria es grande. 

Apocalipsis 20:4 RVR] Y vi tronos, y se sentaron sobre ellos los que recibieron facultad de juzgar; y vi 

las almas de los decapitados por causa del testimonio de JESÚS y por la palabra de DIOS, los que no 

habían adorado a la bestia ni a su imagen, y que no recibieron la marca en sus frentes ni en sus manos; 

y vivieron y reinaron con CRISTO mil años. 

➢ ¿Has conocido los credenciales de CRISTO correctamente? todo lo que él promete, él lo tiene que 

cumplir si hubieras sabido eso, habrías vivido toda su vida de manera diferente. A partir de ahora 

vamos a empezar una nueva jornada, vamos a danzar por el SEÑOR hacia el Reino de DIOS, no 

nos debe importar, abuso, tortura, desolación, estamos enfocados en la promesa del Fiel Testigo 

de DIOS.  Cuando el SEÑOR define a JESÚS como el Fiel Testigo de la iglesia, que JESÚS es 

parte de la Trinidad de DIOS y de esa manera DIOS esencialmente está revelando la divinidad de 

CRISTO, está diciendo que como es el PADRE así es el hijo.  

 

Cuando el SEÑOR mostró su gloria en el monte de la transfiguración, estaba diciendo mira la 

divinidad del CRISTO. En Helsinki los dos Profetas del SEÑOR, cuando el SEÑOR mostró esta 

gloria estaba preguntándoles el SEÑOR, ¿ustedes saben quiénes son ellos?, ¿saben que ellos 

tienen a DIOS viviendo en ellos?, ¿que tienen a DIOS empoderándolos a ellos?, ¿que la nube de 

DIOS ha estado sobre ellos y los han envuelto?, ¡Aleluya! el SEÑOR estaba haciendo esto para 

que puedan escucharlos, vencer al diablo, escuchar mejor la instrucción que han traído de DIOS, 

y saber que las palabras de ellos vienen del mismo DIOS PADRE.  Sin embargo para JESÚS, él 

estaba diciendo, que esa es la divinidad de CRISTO, de DIOS el CRISTO, porque CRISTO es 

parte de la Trinidad, cuando lo identificó como el Fiel Testigo, estaba diciendo ¿están conscientes 

de que él es DIOS?, porque DIOS jamás miente, porque DIOS tiene que cumplir todo lo que él 

dice y por eso en Apocalipsis 20:4  está la gloriosa promesa a la iglesia. 

 

 Entonces cuando el SEÑOR dijo el Fiel Testigo, esencialmente ésta diciéndoles que dependan de 

él, está preguntando si han confiado en JESÚS, en sus palabras que son firmes, ¿te has sostenido 

firmemente a esas palabras?, y dice: y dice vi tronos…, no habían adorado a la Bestia, se 

rehusaron pues consideraron la gloria que JESÚS prometió pues siendo el Fiel Testigo, tenía que 

dar esa promesa, la tenía que cumplir, ellos dijeron no importa nada, ninguna otra cosa ahora y 

dijo, vi las almas de los decapitados, ¿acaso has considerado a JESÚS como él Fiel Testigo?,  ¿en 

quién puedes confiar?, ¿quién es verdadero?, ¿has considerado al SEÑOR en esos términos?, si 

hubiera sido así, tu vida hubiera sido diferente, si hubieras considerado que todo lo que él promete, 

él tiene que cumplirlo, hubieras rechazado el pecado, hubieras resistido la presión del diablo, 

¡Aleluya!. 

 



 

➢ Apocalipsis 2:13 En este momento la iglesia está haciendo empoderada con ese tipo de 

información, sobre lo confiable lo fiel, lo verdadero que es JESÚS, Él no va a fallar en cumplir su 

palabra, ¡Aleluya! 

Nuevamente introduciendo a la iglesia como el Fiel Testigo, mira la instrucción en el libro de Apocalipsis 

que se le da a la iglesia, dice lo siguiente: 

➢ Esta escritura habla del trono de Satanás, pero su trono estás en los corazones de los hombres, 

ese trono está por todo lado, él es príncipe de este mundo, por ahora, y pronto va a ser derrocado, 

por eso es que han venido los Profetas con serios terremotos, serio juicio a la Tierra, porque pronto 

va a ser destronado Satanás. 

Apocalipsis 2:13 RVR] Yo conozco tus obras, y dónde moras, donde está el trono de Satanás; pero 

retienes mi nombre, y no has negado mi fe, ni aun en los días en que Antipas mi testigo fiel fue muerto 

entre vosotros, donde mora Satanás. 

➢ Hablándole a la iglesia que cuando tú conoces a JESÚS y sus credenciales verdaderas como un 

Fiel Testigo que va a cumplir fielmente todas sus promesas, entonces no importa lo que él te lance, 

te vas a enfocar en JESÚS, y sólo en JESÚS y sólo en él, por siempre y para siempre, sólo en él, 

hasta que entres a la gloria que él promete, hasta que tú también tomes el precio que él promete, 

¡Aleluya!, ¿entiendes cuando el SEÑOR saluda a la iglesia? 

 

 Apocalipsis 6 perseverancia en la iglesia, consciente de que JESÚS es el testigo fiel. 

Apocalipsis 6:9 RVR] Cuando abrió el quinto sello, vi bajo el altar las almas de los que habían sido 

muertos por causa de la palabra de DIOS y por el testimonio que tenían de JESÚS y clamaban a gran 

voz, diciendo: ¿Hasta cuándo, SEÑOR, santo y verdadero, no juzgas y vengas nuestra sangre en los que 

moran en la tierra? y se les dieron vestiduras blancas, y se les dijo que descansasen todavía un poco de 

tiempo, hasta que se completara el número de sus consiervos y sus hermanos, que también habían de 

ser muertos como ellos.  

➢ El SEÑOR está diciendo, ustedes que están esperando el rapto, no van a tener que padecer esto, 

pero los amigos que no quieren unirse a ti, en la gran tribulación es cuando ahora son asesinados 

por adorar, por la palabra de DIOS y por el testimonio de la salvación de JESÚS que contienen. 

Más sin embargo para ustedes es liviano y DIOS Todopoderoso ya te está saludando diciendo, 

Fiel Testigo, ¿has confiado en el Fiel Testigo y en su palabra?, ¿has confiado en su instrucción de 

ser santo, de perseverar, de esperar que la gloria sea revelada?, y sin embargo no te han matado 

por adorar, eso es lo que le está diciendo a la iglesia de hoy, cuando introducía JESÚS y el saluda 

a la iglesia un poquito, dice el Fiel Testigo. 

 

Muchos cristianos cuando ocurre una cosa pequeña quieren abandonar la salvación, cuando 

llega el cáncer y dice oremos, hermanos oremos, hermana oremos, mi hijo oremos, pero dicen no 

déjame yo quiero orar, primero quiero ir a ver al oncólogo, yo veo que me llamaste, pero te voy a 

llamar más tarde, yo vi que me trataste de llamar, te llamaré más tarde todavía estoy en la clínica 

con el oncólogo. Con no estoy diciendo que no vayas al oncólogo, lo que quiero decir es que hay 

una colina llamada Calvario y quiero decretar la sangre primero, la sangre va primero, la sangre 

es la prioridad, la sangre es la precursora del poder de DIOS.  

 



 

Que la sangre eterna de JESÚS tome cargo, que sea puesta sobre ti, en el más glorioso nombre 

de JESÚS, la sangre del Cordero, que saque el dolor y la persecución y establezca el testimonio 

de JESÚS en tu vida. Esta generación no tiene tolerancia del dolor, por eso el SEÑOR está 

introduciendo a JESÚS el Fiel Testigo, en otras palabras, preguntándoles a ellos, ¿han dependido 

de JESÚS?, ¿has dependiendo de su instrucción?, ¿te has aferrado a  sus promesas? porque 

muy pronto él va a cumplirlas. Yo espero que esa termines en el lago de fuego, pues estarás allí 

acordándote de las promesas de JESÚS y recordándote de lo que el SEÑOR te dijo, de su 

instrucción cuando te decía, solo persevera y todo va estar bien, todo va a estar bien pronto, yo 

vengo pronto con la corona, antes de la gloria está el sufrimiento, antes de la gloria está la tortura, 

la matanza, ¡Aleluya! qué generación bendecido pueblo. 

 

Leamos Apocalipsis 19, para poder subrayar este mensaje de Apocalipsis 1:5 no hay mejor tiempo 

para sostener las palabras de JESÚS, y de pararse firme a las promesas de JESÚS, y dar la 

consideración correcta, a las credenciales de JESUCRISTO. 

Apocalipsis 19:11-16 RVR] Entonces vi el cielo abierto; y he aquí un caballo blanco, y el que lo 

montaba se llamaba fiel y Verdadero, y con justicia juzga y pelea. 12 sus ojos eran como llama de 

fuego, y había en su cabeza muchas diademas; y tenía un nombre escrito que ninguno conocía sino 

él mismo. Estaba vestido de una ropa teñida en sangre; y su nombre es: EL VERBO DE DIOS. y los 

ejércitos celestiales, vestidos de lino finísimo, blanco y limpio, le seguían en caballos blancos, Lino 

fino limpio y resplandeciente de su boca sale una espada aguda para herir con ella a las Naciones, y 

él las regirá con vara de hierro y él pisa en lagar del vino del furor y de la ira del DIOS Todopoderoso 

y en su vestidura y en su muslo tiene escrito este nombre REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES. 

➢ Este es tu DIOS, es el JESÚS que te prometió todo, el que te dijo persevera ya vengo, ya regreso, 

y sus credenciales definidas por DIOS, es fiel y verdadero. Si es él en quien dependes, entonces 

¿cómo te puedes dejar tocar por el diablo?, porque sabes que él viene con fuego, él es un poderoso 

DIOS, viene con Victoria y está cabalgando en el Triunfo de su poder, para matarlos con la espada, 

es lo que promete el Fiel Testigo, el que nunca te va a decepcionar. A pesar de vivir en una 

generación infiel, sin embargo la iglesia es bienaventurada porque tiene un TESTIGO fiel. Él 

promete llegar con fuego y con una espada y con los ejércitos del Cielo, para aplastar a tus 

enemigos, y viene con su reino de la gloria, él lo va a cumplir, depende de él, confía en él, apóyate 

en él, escúchale a él, obedécele a él, si ese es tu DIOS, el que te está prometiendo estas 

tremendas cosas y tiene nombre escrito al REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES, que pobres 

son los otros dioses, porque EL REY DE REYES VIENE APLASTARLOS, pero ustedes están 

adorando al Rey de Reyes, ¡Aleluya! dependamos sólo en las palabras de DIOS, en las 

promesas de DIOS, en las instrucciones de JESÚS, en las palabras de DIOS, pero también 

ayudemos a que vengan otros a depender del testigo verdadero y fiel. 

 

¿Ahora entiendes lo que les he estado guardando por un año?, que ustedes pudieran escuchar 

las credenciales del MESÍAS, ¡Aleluya¡ definiendo a la iglesia que vi adentro del Reino de la gloria, 

como ella confía en JESÚS un trillón por ciento, ella depende de él, ella conoce este nombre, 

depende de él un trillón de veces, Fiel Testigo significado que es totalmente confiable, puedes 

apoyarte en su palabra, y recuerda de dónde vienen esas esos saludos, vienen del trono de DIOS. 

Es DIOS mismo prometiendo, pronunciando, DIOS cuyas palabras nunca fallan, está implorándole 

a la iglesia de hoy, que dependan de JESÚS. 



 

 

En vez hoy no dependen en JESÚS, son cristianos pero no dependen del SEÑOR, incluso en el 

púlpito, tratan de robar aquí y allá, mienten y dicen: siembra tu semilla y cosecha el milagro, cuando 

has ofrecido no sé cuántos millones va a caminar tú lisiado, porque no creen que JESÚS pueda 

proveer para ellos, no le creen a JESÚS, no confían en JESÚS, las mujeres están abandonando 

sus matrimonios, porque ya su esposo no tiene trabajo y le son infieles con el jefe y cuando el 

esposo trata de reprenderlas por vestir en minifaldas dicen tú no me puedes decir que hacer, yo 

soy la que ganó el dinero aquí.  

 

Esta generación no aguanta el dolor, la persecución, las pruebas, el SEÑOR JESÚS dijo persevera 

yo vengo con la corona de victoria, pero vivimos en una sociedad moderna y no lo pueden hacer. 

Por ejemplo, cuando el esposo pierde el trabajo, la esposa se sale de control y hay muchos caos 

en la casa y ante la presión no pueden perseverar por CRISTO, no pueden pararse firmes y 

decirle a su jefe yo soy nacida de nuevo yo prefiero perder ese trabajo pero yo no puedo 

perder a JESÚS, él me salvó en el calvario. Pero no tienen ese concepto, es algo terrible, igual 

con los esposos, cuando la esposa pierde su trabajo igual el esposo llega con mujeres, se vuelve 

salvaje también y no llega a casa el viernes, cuando llega está cansadísimo y la esposa le pregunta 

cualquier cosa y ves a la pobre hija del SEÑOR tratando de cocinar bien, arreglar todo bien y si 

ella pregunta dónde estaba, él dice, ¿acaso yo no pague la renta? y se va. 

 

Pero ahora el SEÑOR está empoderando a la iglesia, servimos a un DIOS poderoso, él es el Fiel 

Testigo, totalmente fiel y él dice persevera, yo llegaré a ti, entonces debemos perseverar y él 

llegará en su tiempo, llegará a redimirlos. 

Todavía hablando de JESÚS el Fiel Testigo, el SEÑOR DIOS Todopoderoso preguntándole a la 

iglesia ¿has puesto el esfuerzo, para mirar algunas de las promesas que JESÚS ha dado? para 

que podamos enfocar nuestra vida en la tierra, sobre esas promesas, que podamos calibrar 

nuestra vida, basado en esas promesas, porque él es el Fiel Testigo, lo que él promete él lo va a 

completar. 

Efesios 2:1-6 RVR] Y él os dio vida a vosotros, cuando estabais muertos en vuestros delitos y 

pecados, en los cuales anduvisteis en otro tiempo, siguiendo la corriente de este mundo, conforme 

al príncipe de la potestad del aire, el espíritu que ahora opera en los hijos de desobediencia, entre 

los cuales también todos nosotros vivimos en otro tiempo en los deseos de nuestra carne, haciendo 

la voluntad de la carne y de los pensamientos, y éramos por naturaleza hijos de ira, lo mismo que 

los demás, Pero DIOS, que es rico en misericordia, por su gran amor con que nos amó, aun 

estando nosotros muertos en pecados, nos dio vida juntamente con CRISTO (por gracia sois 

salvos), y juntamente con él nos resucitó, y asimismo nos hizo sentar en los lugares celestiales 

con CRISTO JESÚS. 

➢ Mira la promesa en versículo 6, está hablando las promesas del Todopoderoso entregadas por 

JESÚS el Fiel Testigo, nuevamente versículo 4, tienes que entender la posición de DIOS, que 

primero nos amó antes de quitar la transgresión, que incluso cuando estabas muerto, en la 

transgresión él ya te amaba, es por gracia soy salvos, versículo 6, mira las promesas aquí, cuando 

DIOS nos resucitó con CRISTO, y nos sentó  con él, en el Reino celestial en CRISTO JESÚS. 

 



 

JESUCRISTO, el Fiel Testigo del pacto fue enviado para entregar el pacto de DIOS, el amor de 

DIOS llega primero y subraya que las misericordias de él son abundantes para nosotros. Pues  

toma a expecadores, los limpia y los lleva a sentarse a la diestra del PADRE.  DIOS el PADRE mi 

amigo está sentado en lugares celestiales en CRISTO JESÚS, esta promesa es para que los 

cristianos santos puedan empezar a tomar esas promesas y a proyectar su manera de vivir, 

pueden hacer proyecciones basados en donde están sentados ahora, para poder entonces estar 

sentados en esos lugares celestiales, debido al versículo 7. 

Versículo 7 Para mostrar en los siglos venideros las abundantes riquezas de su gracia en su bondad 

para con nosotros en CRISTO JESÚS. 

➢ Dice que esto es algo que está disponible para aquellos cristianos santos que toman la palabra 

seriamente del Fiel Testigo. En el Versículo 6, DIOS PADRE, JEHOVÁ YAHWEH mi amigo, él 

mismo, el que me envió a prepararlos para la venida del MESÍAS, el que habla conmigo por voz y 

levanta los lisiados por todo lado, el que dijo que me daría su propio poder, que están viendo ahora 

por todo el país, los lisiados caminando por todo este país, es una maravilla temible. 

Versículo 9-10 Porque por gracia sois salvos por medio de la fe; y esto no de vosotros, pues es don de 

DIOS; no por obras, para que nadie se gloríe, porque somos hechura suya, creados en CRISTO JESÚS 

para buenas obras, las cuales DIOS preparó de antemano para que anduviésemos en ellas. 

➢ Esa es una promesa poderosa que viene del Fiel Testigo para nosotros, que puedas sentarte con 

DIOS YAHWEH el todopoderoso en lugares celestiales, entonces ¿por qué no se paran por 

CRISTO JESÚS?, ¿porque se van a dar por vencidos?, todo el tiempo dándose por vencidos  

➢  

➢ Es tan fiel que cuando los 54 especialistas del hospital Universitario de la costa, usaron todo 

instrumento disponible en ese hospital y dijeron “toma el niño y llévalo a casa”, no hay medicina, 

no hay instrumento para poder ayudarle, entonces el Fiel Testigo de DIOS, debido a la fidelidad 

de su nombre y a la fidelidad a su misión. Él llega y dice un momento, ¿has escuchado sobre el 

calvario?, para aquellos que confían en él, para aquellos que dependen en él, se les va a aparecer. 

Este es el verdadero testimonio: que cuando El MESÍAS viene a aquellos que han sido fieles y 

están de camino al cielo, ellos empiezan a empacar sus maletas vamos para el Cielo, esta es la 

Señal de que él va a cumplir, la promesa de llevarnos al Cielo. 

 

3 Sesión 

La humanidad fue separada, tenía prohibido el acercarse a DIOS, DIOS decretó en Génesis la muerte 

sobre el pecado, y sin embargo después el hombre viene diciendo: mi DIOS, mi Roca, por favor ven y 

sálvanos porque o si no toda nuestra gente va a terminar en el infierno, y él fielmente lo escuchó y vino. 

Entonces ¿por qué nosotros no podemos seguir a este DIOS que es tan confiable?, ¿por qué no podemos 

depender de él?, ¿por qué? Génesis 3:15, él prometió la semilla de la mujer, yo simplemente les estoy 

revelando el Testigo fiel que es JESÚS y porqué ustedes deberían depender de él y dejar de escuchar 

esas mentiras de Satanás y del mundo, para que esta generación sea santa, justa y esté aferrada 

completamente a las promesas de DIOS, en este momento estoy poniendo mi caso frente a ustedes y el 

consejo de DIOS y la razón por la cual la iglesia debe depender de JESÚS y confiar en su instrucción. 



 

Vamos a Genesis 3:15 RVR] Y pondré enemistad entre ti y la mujer y entre tu simiente y la simiente 

suya, esta te herirá en la cabeza, y tú le herirás en el calcañar. 

➢ La razón por la que nosotros tenemos que confiar en DIOS al 100% es porque sus promesas son 

confiables, él las va a cumplir al 100%, cuando JESÚS murió en la cruz esa promesa fue cumplida, 

cuando el prometido en el libro de  

Génesis 3:21[RVR] Jehová DIOS hizo al hombre y a la mujer túnicas de pieles y los vistió,  

➢ La humanidad había caído y estaba desnuda frente a DIOS, habían perdido su postura frente a 

DIOS Génesis 3:21 y ÉL prometió que JESUCRISTO iba a morir y que seríamos revestidos con 

la Justicia de DIOS, esto se cumplió; y sus profetas lo anunciaron, por ejemplo en Isaías 61:10, el 

envío a los Profetas para decirles que estaba a punto de cumplirlo, al Profeta Isaías. 

Isaías 61:10[RVR] Yo me deleito grandemente en el SEÑOR porque me ha vestido, con vestiduras de 

salvación y me ha vestido con su propia Justicia, como novio me vistió, como novia adornada con sus 

joyas. 

➢ La profecía que fue dada en Isaías está a punto de cumplirse. 

Apocalipsis 19:7-8 Gocémonos y alegrémonos y démosle gloria; porque han llegado las bodas del 

Cordero, y su esposa se ha preparado. 8 y a ella se le ha concedido que se vista de lino fino, limpio y 

resplandeciente; porque el lino fino es las acciones justas de los santos 

 

➢ En Génesis 3:21 el SEÑOR prometió que nos iba a vestir con esas vestiduras, con sus propias 

vestiduras, con esas vestiduras de Justicia, descritas en apocalipsis 19:7-8, esa promesa fue 

cumplida cuando JESUCRISTO murió en la cruz y le dio la salvación a la iglesia como su 

vestimenta, la justicia como su vestimenta, les dio a ustedes la justicia, imputada a ustedes, libre 

de cargos, entonces: ¿por qué una generación se aleja de un DIOS tan grande?, ¿por qué?. 

hay una celebración en el Cielo cuando la tierra y el Cielo se unen, dice que va a ver un día de 

salvación, donde los Santos van a estar marchando, utilizando estas vestimentas y las cuales son 

requeridas para entrar en las Bodas del Cordero, DIOS es fiel a sus promesas, él es muy fiel y 

simplemente les estoy mostrando lo que significa confiar en el SEÑOR para dejen de confiar en el 

mundo, lo dice el Testigo fiel y todo lo que él dice debe ser cumplido. 

 

En Génesis 13 le hace la promesa a Abraham de que vendría una nación a través de él (Abraham), 

de dónde saldría El Salvador JESUCRISTO, también en Genesis 12:1-3 cuando dice que a través 

de él vendría el libertador, que Las Naciones serían bendecidas y que a través de él cierta nación 

Israel sería una gran nación.  Mira qué grande es Israel, ¡aleluya! y esa promesa la hizo y se 

cumplió, ahora hay una gran nación en Israel, cada celular que utiliza en la Tierra tiene un pedacito 

de Israel al interior del celular, es la economía más grande, el ejército más poderoso en el mundo, 

las armas más sofisticadas del mundo, las tecnologías más altas, tiene la cúpula de hierro, es allí 

donde los presidentes van para recibir tratamiento médico, la universidad de Haifa es una de las 

universidades más avanzadas en matemáticas, en ciencias de computadores, en tecnología 

aeroespacial y la universidad de Tel Aviv Hebreo, está Al mismo nivel de la universidad 

Massachusetts en los Estados Unidos, ¡aleluya!. También le prometió al pueblo de Israel que los 

iba a liberar y los liberó con la nube. Él es confiable, Él es justo, en Él podemos confiar.  



 

 

Abraham no podía verlo en ese momento, le dijo El MESÍAS va a venir a través tuyo y 

verdaderamente el MESÍAS vino, ÉL le prometió a sus hijos y les dijo que saldrían como esclavos, 

pero vendría con brazo fuerte, con su Profeta y la nube y los liberaría de allí y lo llevaría a la Tierra 

prometida y lo cumplió, ¡Aleluya! ÉL lo cumplió.  No puedo entender cómo está generación se 

puede alejar de un DIOS tan confiable, un DIOS en quien podemos depender. ¿Cómo?, ÉL es un 

DIOS muy confiable, cada promesa que dice la cumple, le dijo a Isaac que iba a ir a la esclavitud 

por un tiempo, pero que de ahí saldría como un águila, vendría como un águila y enviaría un 

tremendo Profeta con su nube y El faraón sería aplastado, esto fue cumplido y fueron liberados a 

la tierra prometida. En este momento los israelitas están en esa tierra prometida, esto muestra que 

esté DIOS es confiable, ÉL es Testigo fiel, podemos depender en Él, confiable, el Testigo fiel, 

ustedes pueden depender de ÉL de este DIOS. 

 

Porque dice que aquellos que sean Santos van a entrar a la vida eterna, así que aférrense a la 

santidad; si él dice que aquellos que tienen temor de DIOS van a gobernar con JESÚS, entonces 

confía en eso, dependan de esa promesa; si dice que aquellos que caen en el pecado van a ser 

tirados al lago de fuego, tengan por seguro que esa promesa se va a cumplir; si el prometió que 

iban a ser liberados de Egipto hasta la tierra prometida y hay una ciudad llamada Jerusalén, los 

israelitas están viviendo allí es porque las promesas de DIOS cuentan que ÉL es muy fiel.  

 

Hay que confiar en DIOS en un mil por ciento y El MESÍAS vino a través de esa promesa y aplastó 

al faraón como lo prometió y El MESÍAS nació como lo prometió y fue la cruz como lo prometido, 

¡Aleluya! y fue resucitado como lo prometió y ÉL viene. Tenemos que confiar en este DIOS, todas 

estas promesa han sucedido, ÉL las ha cumplido. También prometió que El MESÍAS vendría a 

través de Israel y verdaderamente El MESÍAS vino a través de ellos y cuando El MESÍAS vino 

prometió que iba a morir por su pueblo y lo que iba a liberar y lo cumplió y verdaderamente El 

MESÍAS fue crucificado, como Isaías lo describió en el capítulo 53 y el prometió que su cuerpo no 

vería la muerte y verdaderamente en el tercer día resucitó, ¡Aleluya! en el nombre de DIOS. 

 

También en Daniel 7:13-14 dice que ÉL MESÍAS ascendería en la nube de gloria, cuando Daniel 

dice:  veo uno como hijo de hombre viniendo en la nube, se cumplió al pie de la letra y prometió 

que él entronaría al MESÍAS, en este momento ÉL está entrenado a la mano derecha de DIOS 

PADRE. Cuando él prometió que El MESÍAS iba a ascender así sucedió, dijo que El MESÍAS iba 

a ser entronado y ya sucedió, y ahora ha prometido que El MESÍAS volvería.  ¡Aleluya! el rapto va 

a suceder, es mejor que usted crea y confié en eso y prometió que habría un estado eterno donde 

gobernaríamos con El MESÍAS, ¡Aleluya! esa promesa también se va a cumplir eso va a cumplirse 

como prometido. Bendecido pueblo el SEÑOR le está clamando a la iglesia en este saludo de 

Apocalipsis 1:5-6 , ese es el mensaje que define a la iglesia que vi entrando en el reino de la gloria. 

 

Quisiera terminar mostrándoles algunas de las promesas que él le ha dado a la iglesia, cuando  

prometió las inundaciones en el tiempo de Noé finalmente llegaron, la Biblia está llena de la 

confiabilidad de DIOS, ustedes pueden confiar en este DIOS llamado JESÚS, si ÉL prometió que 

liberaría a los fieles, a los temerosos de DIOS él lo va a cumplir, vamos a finalizar con lo que él ha 

prometido a la iglesia, ahora que ustedes saben que podemos depender de sus palabras. Tengo 



 

una presión grande para prepararlos y es una presión del mismo DIOS del PADRE, para definirles 

a ustedes la iglesia que él me mostró al interior del Cielo. 

 

 Yo sé que cuando el pueblo de DIOS danza celebrando los milagros, está reconociendo que el 

tiempo ha cambiado y que El MESÍAS viene y luego se prepararán y no simplemente bailan para 

luego terminar en el infierno, pero danza y logran entrar al Reino de la gloria. Incluso con las 

Palmas celebrando al MESÍAS, y Jerusalén será celebrada allá arriba, ¡aleluya!, va a ser un 

momento muy grande cuando todos estemos celebrando en el Cielo con las hojas de Las Palmas 

en las manos, va a ser un momento grande de celebración cuando los ángeles estén recibiendo a 

JESUCRISTO en el Cielo a sentarse en su trono. 

 

 Veamos ahora las promesas que el SEÑOR le ha dado a la iglesia, para que centremos nuestra 

vida en estas promesas entregadas en la Biblia, el Testigo fiel Mateo 16 que mensaje tan bonito, 

que mensaje tan puro, que mensaje tan poderoso para darle a la iglesia Mateo 16:24. 

CUÁLES SON LAS PROMESAS QUE ÉL HA DADO A LA IGLESIA 

Mateo 16:24[RVR] Entonces JESÚS dijo a sus discípulos: Si alguno quiere venir en pos de mí, niéguese 

a sí mismo, y tome su cruz, y sígame. 

➢ Esa promesa debe cumplirse, en otras palabras está diciendo cualquiera que quiera ser salvo debe 

negarse a sí mismo, tomar su cruz y seguirle sin detenerse, esto es un mensaje para la iglesia 

presente, que no ha crucificado su carne, esa es la promesa que JESÚS dio a aquellos que quieren 

entrar a la vida Eterna, que cualquiera que quiera entrar en el Cielo debe negarse a sí mismo, 

tomar su cruz y seguirle sin detenerse, justo allí hay un problema con la iglesia presente, porque 

han abandonado la sangre y la cruz de JESÚS, han abandonado el evangelio de la cruz y la 

sangre, han abandonado el evangelio de arrepentimiento y santidad y han construido para sí 

mismos un evangelio de la prosperidad, que encaja perfectamente con sus vidas, han artesanado 

y diseñado un evangelio que se ajusta perfectamente a los estándares de la Tierra, cuando usted 

va en contra de esta promesa de JESÚS simplemente va a terminar en el lago de fuego del infierno, 

JESÚS prometió en: 

Juan 3:16[RVR] Porque de tal manera amó DIOS al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que 

todo aquel que en él cree, no se pierda, más tenga vida eterna. 

➢ Creer en ÉL, significa confiar, depender de ÉL al 100%, la iglesia presente confía un 20% en 

JESUCRISTO, el restante lo confían en el CEO de la compañía, en los hospitales, en las empresas, 

confiar completamente en JESÚS y es por eso que la vida de hoy, los pastores toman atajos hacia 

la izquierda, derecha, porque no pueden confiar en JESUCRISTO al 100%. ¿Cómo puede usted 

creer en las promesas de JESUCRISTO, cuando ni siquiera cree que él puede proveer para 

usted?, ¿cuáles son las promesas que él dio?, vamos a Juan 10, bendecido pueblo en este 

momento yo estoy peleando contra el tiempo, teniendo una lucha contra el tiempo y espero luchar 

y lograr ganar. 

Juan 10:10[RVR] El ladrón no viene sino para hurtar y matar y destruir; yo he venido para que tengan 

vida, y para que la tengan en abundancia.  



 

➢ Es decir no confíen en el ladrón, sin importar que tan dorado y tan arreglado y tan dulce sea el 

mensaje de la prosperidad, por más de que el diablo lo haya puesto en esa cajita dulce, precioso, 

atractivo el mensaje de la prosperidad, no confié en él porque él no ha venido sino a destruir, 

recuerden No todo lo que brilla es oro, él está hablando que no confiemos en el mensaje de la 

prosperidad, por más de que tenga apariencia de oro, porque el diablo envuelve el evangelio de la 

prosperidad como en un cajón de oro, el evangelio del desierto lo envuelven en oro, sin importar 

que tan atractivo sea los ojos, no confíen en el diablo, no tomes el mensaje de la prosperidad, 

porque lo que está escondido al interior de este mensaje es el plan y el objetivo de Satanás, dice: 

ÉL ladrón no viene sino para hurtar y matar y destruir, pero miren la promesa que él da, pero yo 

he venido para que tengan vida y para que la tengan en abundancia, en otras palabras él está 

prometiendo vida eterna, que si usted confía en JESUCRISTO y en sus instrucciones al 100% 

usted tendrá la Vida Eterna, si usted no confía en los comerciales de este mundo, y toda la basura 

que les tira el diablo a través de sus teléfonos, una vez que rechaza este mundo y sus tradiciones, 

sus seducciones, así como Eva, deseando el fruto prohibido, así como el fruto del árbol del 

conocimiento del bien y mal, deseando ese fruto, el temor de DIOS trae sabiduría, ¿qué fue lo 

que JESÚS le prometió a la iglesia?, él les prometió una cosa, que es un hecho que el diablo no 

viene sino a matar a robar y a destruir eso está garantizado, y entonces él promete también, que 

yo he venido en cambio para que tengan vida y vida en abundancia, así que todos los días 

cada segundo, cada minuto debemos correr lejos del diablo y lanzarnos a los brazos de JESÚS y 

el prometió que él es el buen pastor, El Buen Pastor da su vida por las ovejas, y el prometido 

que es el buen pastor y verdaderamente el entregó su vida por nosotros, el Buen Pastor alza las 

ovejitas y las ovejitas lo huelen para que puedan identificar el olor de su buen pastor. 

Salmos 23:1-6 [RVR] Jehová es mi pastor; nada me faltará. 2 en lugares de delicados pastos me hará 

descansar; Junto a aguas de reposo me pastoreará.3 Confortará mi alma; Me guiará por sendas de 

justicia por amor de su nombre.4 Aunque ande en valle de sombra de muerte, No temeré mal alguno, 

porque tú estarás conmigo;5 Tu vara y tu cayado me infundirán aliento. Aderezas mesa delante de mí en 

presencia de mis angustiadores; Unges mi cabeza con aceite; mi copa está rebosando.6 Ciertamente el 

bien y la misericordia me seguirán todos los días de mi vida, Y en la casa de Jehová moraré por largos 

días. 

➢ No por mí sino por el bien de su nombre, cuando yo veo que esa vara es para atacar al diablo yo 

estoy confiado, confío en JESÚS, me da tanta confianza de que él tiene ese armamento y los 

lisiados pueden caminar, unges mi cabeza con aceite y puedo reconocer la verdad, cuando él 

promete que es El Buen Pastor, verdaderamente ÉL es El Buen Pastor,  

2 crónicas 7:14 [RVR]   Si se humillare mi pueblo, sobre el cual mi nombre es invocado, y oraren, y 

buscaren mi rostro, y se convirtieren de sus malos caminos; entonces yo oiré desde los cielos, y 

perdonaré sus pecados, y sanaré su tierra. 

➢ Esa es la promesa dada la iglesia, que si usted que si usted se humilla delante de DIOS, en otras 

palabras exalta su Santo nombre y se humilla y ora y busca su rostro y se arrepiente, el Evangelio 

del arrepentimiento que la iglesia presente no le gusta, y dice y se arrepienten se alejan de sus 

malos caminos, donde quiera que yo esté en el Reino de los Cielos, yo escucharé, prestare 

atención y responderé, los bendeciré; en otras palabras yo sanaré vuestras almas, sus tierras con 

comida, ahora me podrán adorar en paz, sacaré fuera el devorador en el Poderoso nombre de 

JESÚS. 



 

2 Timoteo 3:12 [RVR] Y también todos los que quieren vivir piadosamente en CRISTO JESÚS padecerán 

persecución. 

➢ Deben ser perseguidos, que todos aquellos que quieran vivir una vida santa deben esperar 

persecución, qué tremenda promesa por JESÚS, JESÚS prometió que iba a haber persecución al 

escoger la Justicia. 

Santiago 1:5 [RVR] Y si alguno de vosotros tiene falta de sabiduría, pídala a DIOS, el cual da a todos 

abundantemente y sin reproche, y le será dada. 

➢ Si ustedes no pueden reconocer a JESÚS y su sabiduría es poca y no son capaces de ver el tesoro 

de la santidad, si ustedes no son capaces de ver el tesoro de la santidad, dice que entonces 

simplemente se arrodillen y pidan a DIOS, las promesas que JESÚS dio a la iglesia, si confesamos 

nuestros pecados él es fiel y justo y perdona nuestros pecados y nos purifica de toda maldad, de 

toda injusticia, de toda maldad, que poderosa promesa. 

1 Juan 1:9 [RVR] Si confesamos nuestros pecados, él es fiel y justo para perdonar nuestros pecados, y 

limpiarnos de toda maldad. 

➢ Él no dice que ustedes tienen que traer tanto dinero, ¡no!, dice: si confiesan sus pecados, es tan 

sencillo como ir a arrodillarse y confesarlo y decir SEÑOR, reconozco que esto es un pecado y me 

arrepiento y Él nos perdona, está descrito aquí, que poderoso DIOS, que poderosas promesas 

para la iglesia. 

Las promesas que JESÚS dio, los Poderosos Profetas hablaban cuando JESÚS prometió el banquete y 

que entrarían en la gloria, la última llamada, en el tiempo del banquete Él envío a sus servidor, para 

decirles vengan todos, ya está listo, y la historia continúa, ÉL ha prometido y la garantiza, que todos 

aquellos que reciben la invitación, sin importar el estado social, la nacionalidad, sin importar de donde 

venga usted, el SEÑOR JESÚS prometió, que aquellos que responden al llamado de DIOS, llamar a una 

generación para arrepentirse y decirles la cena está lista, El MESÍAS está a punto de venir, ÉL dice ellos 

entrarán, miren que poderosa promesa de vida eterna. 

Juan 14:15-16 [RVR] Si me amáis, guardad mis mandamientos. Y yo rogaré al PADRE, y os dará otro 

Consolador, para que esté con vosotros para siempre 

➢ Está hablando del poderoso Espíritu de DIOS, miren las promesas que JESÚS dio al mundo que 

está pereciendo en esta tierra, en el pecado y no tienen al Espíritu Santo, miren esta poderosa 

promesa que le fue dada a la iglesia, de recibir al Espíritu Santo, que los ayudaría a convencerlos 

del pecado, a salir del pecado, y a caminar en los caminos de DIOS, miren esta poderosa promesa, 

¿Así que porque están en pecado? el testigo fiel promete que si ustedes obedecen y le piden al 

PADRE él les enviaría el abogado, al Espíritu Santo, seguir sus comandos después interceder y 

pedirle a DIOS y él enviará al Espíritu Santo. 

En Lucas 11:9-13[RVR] Pedid, y se os dará; buscad, y hallaréis; llamad, y se os abrirá,8 Porque todo 

aquel que pide, recibe; y el que busca, halla; y al que llama, se le abrirá, 9 ¿Qué hombre hay de vosotros, 

que, si su hijo le pide pan, le dará una piedra?10 ¿O si le pide un pescado, le dará una serpiente?11 Pues 

si vosotros, siendo malos, sabéis dar buenas dádivas a vuestros hijos, ¿cuánto más vuestro PADRE 

que está en los cielos dará buenas cosas a los que le pidan? 



 

➢ Miren esta promesa tan tremenda del MESÍAS para la iglesia actual, que si ustedes piden el 

Espíritu Santo él se los dará, que si usted quiere y anhela caminar en Santidad, simplemente 

pídaselo al SEÑOR; quiero caminar en Santidad, él se los dará, él es el Testigo fiel, él nunca falla 

en sus promesas, bendecido pueblo, él está subrayando su fidelidad como el Testigo fiel de 

Yahweh, es una promesa para usted, para que aquellos que están caminando en pecado se 

arrepientan y lo busquen. Si la promesa dice: Cuanto más vuestro PADRE los Cielos qué es Santo 

y Justo, nos dará el Espíritu Santo, no hay ninguna excusa para que la iglesia camine en pecado 

hoy, porque si ustedes reciben el Espíritu Santo él los va a llevar al conocimiento de JESÚS, las 

promesas que JESÚS le dio a esta iglesia. 

Romanos 10:9-11 RVR] Que, si confesares con tu boca que JESÚS es el SEÑOR, y creyeres en tu 

corazón que DIOS le levantó de los muertos, serás salvo. Porque con el corazón se cree para justicia, 

pero con la boca se confiesa para salvación. Pues la Escritura dice: Todo aquel que en él creyere, no 

será avergonzado. 

➢ Entonces ¿por qué la gente está cayendo de izquierda a derecha?, ¿cuando DIOS ha enviado 

semejante promesa tan grande?, ¿por qué? si dice que con su corazón es que usted cree y es 

justificado, si ustedes lo leen ahí lo van a ver y en el versículo 10, como la escritura ha dicho 

cualquiera que crea en él no será puesto en vergüenza, tremendas promesas de DIOS para la 

iglesia presente, el DIOS que prometió al MESÍAS y El MESÍAS vino, el DIOS que prometió la 

inundación en el tiempo de Noé y vino la inundación, el DIOS que le prometió a Abraham que 

vendría una gran nación de él y verdaderamente vino la nación; le prometió a Isaac, en el tiempo 

en que estaba literalmente muerto cuando le prometió a Isaías, y cumplió le trajo a Isaías; el DIOS 

que le prometió a Isaías que sus descendientes iban a estar esclavizados y que después los 

rescataría y ahí lo llevaría a la tierra prometida, verdaderamente miren si el pueblo de Israel ahora 

está en la tierra prometida, y en este momento están viviendo en las diferentes ciudades y regiones 

de Israel, están viviendo todo el camino hacia arriba a Israel, en todo lugar de Israel, ¡Aleluya! es 

una promesa cumplida; cuando ÉL prometió que el MESÍAS moriría y resucitaría oh esa fue una 

promesa difícil de cumplir, pero la cumplió, para confirmarnos que sus palabras son fieles y 

confiables, es el mismo DIOS que nos está declarando así que si ustedes creen en su corazón, 

serán salvos. 

Juan 8:36[RVR] Así que, si el Hijo os libertare, seréis verdaderamente libres. 

➢ Miren esta maravillosa promesa, entonces ¿por qué reciclar en el pecado?, cuando él Fiel Testigo 

ha prometido que seremos libres y verdaderamente libres, ¿Entonces por qué la iglesia de hoy 

presente siempre está reciclando en el pecado? son nacidos de nuevo los domingos, pero hasta 

incluso los domingos van a la iglesia para bailar y para que las mujeres lo vean, se quita la chaqueta 

para que vean sus tirantes y los vean cuando bailan, ¿por qué? ¿por qué hacen esto a la iglesia 

actual?, ¿por qué la generación presente ha caído?, cuando el SEÑOR ha dado semejante 

promesa tan preciosa, así que, si JESÚS el hijo los libera del pecado, de la muerte, de la 

inmoralidad, de la maldad, de la oscuridad, de la esclavitud del pecado, del fuego del 

infierno, verdaderamente van a ser libres, que poderosa promesa en la cual la iglesia está 

caminando, sin ser capaz de reconocer. ¡Aleluya! 

Mateo 28:20 Mira la promesa que él dio, Hay tantas promesas que no puedo acabarlas, toda la Biblia 

está llena de promesas, estoy luchando con el tiempo quiero ser exitoso en mi misión, porque la entrada 



 

de ustedes están mis manos, si no les entregó este mensaje con claridad y se van al infierno, estoy en 

problemas, porque este es el poder que los trae a la gloria, las promesas que JESÚS dio. 

Mateo 28:19-20 [RVR] Por tanto, id, y haced discípulos a todas las naciones, bautizándolos en el nombre 

del PADRE, y del Hijo, y del Espíritu Santo; 20 enseñándoles que guarden todas las cosas que os he 

mandado; y he aquí yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo. Amén. 

➢ ¿Por qué la iglesia de DIOS está caminando sin él?, viendo esta tremenda promesa de DIOS, que 

ÉL nunca departiría de ustedes hasta el final del mundo, he aquí yo estoy con vosotros todos los 

días hasta el fin del mundo, al puro fin del mundo, entonces ¿por qué la iglesia presente está 

caminando sin DIOS?, ¿por qué?, díganme ¿por qué?, cuando el Testigo fiel que lo promete todo, 

ha prometido esto, ¿cuál es el problema en la iglesia?, ¿que está mal con la iglesia presente? 

Juan 14:27 RVR] La paz os dejo, mi paz os doy; yo no os la doy como el mundo la da. No se turbe 

vuestro corazón, ni tenga miedo. 

• Es una promesa que JESÚS dio y está en rojo en las letras de mi Biblia, entonces ¿por qué la 

iglesia de hoy presente tiene tanto miedo de la Soledad?, de andar sólos y van y se abalanzan al 

mundo, ellos tienen temor del rechazo y se van a un bar, y dicen no estoy bebiendo alcohol sólo 

estoy viviendo una gaseosa, ¿qué está haciendo un cristiano en un bar?, cuando usted sabe que 

usted entra en un mercado de pescados y sale oliendo a pescado, ¿por qué no se está 

separando cuando el SEÑOR ha dado semejante poderosa promesa?, ÉL tiene su paz y se la 

entrega, paz que sobrepasa todo entendimiento y está disponible para usted. 

 

Mire a los dos Profetas de Yahweh, al principio le decían que era un llanero solitario, estaba solo 

y el SEÑOR sin embargo les dijo nunca seas como ellos, ve y límpialos a todos, un llanero 

solitario está solo, a ÉL no le importó que fuese a 8000 de personas modernas, tenemos la nube 

de DIOS Yahweh mismo, la tierra solamente tiene 7 billones, pero tiene más de un billón de 

billones, una vez que tu caminas con DIOS y DIOS habla contigo y DIOS te está usando, no 

escuches a nadie más, no le prestes atención a otras personas, ellos están cayendo, necesitan 

tu ayuda, las promesas que JESÚS dio, la promesa que le dio a la iglesia. 

Juan 6:37 RVR] Todo lo que el PADRE me da, vendrá a mí; y al que a mí viene, no le echo fuera. 

• Miren esta promesa, significando que no los va a perder, porque la Iglesia de CRISTO se ha ido 

lejos de JESÚS, se han alejado de DIOS, cuando usted los ve pecado se dan cuenta que es una 

decisión personal, hay abortos en la iglesia, hay abortos en el púlpito, la gente vive fuera del 

matrimonio, hay homosexualidad en la iglesia, DIOS les dice ARREPIÉNTANSE  y regresen a 

DIOS, él ha prometido la palabra de gracia aquí, ¿por qué va a finalizar usted en el lago de fuego?, 

hay abortos en el equipo de adoración, las mujeres viviendo fuera del matrimonio con hombres al 

interior de la iglesia, ¡que terribles tiempos!, el SEÑOR prometió en Mateo 16 y lo ha prometido a 

la iglesia presente. 

Mateo 16:18-19 [RVR] Y yo también te digo, que tú eres Pedro, y sobre esta roca edificaré mi iglesia; y 

las puertas del Hades no prevalecerán contra ella.19 Y a ti te daré las llaves del reino de los cielos; y todo 

lo que atares en la tierra será atado en los cielos; y todo lo que desatares en la tierra será desatado en 

los cielos. 



 

• Esta es la promesa que le dio a la iglesia presente, y sobre esta roca confieso que yo soy CRISTO, 

el hijo del DIOS viviente, y yo te digo la roca no es Pedro, la roca es la confesión de CRISTO, El 

hijo del DIOS viviente, es sobre la cual ÉL construiría la iglesia; que tremenda promesa a la iglesia 

del más Fiel Testigo de DIOS, JESÚS, aquel cuyas palabras nunca fallan, él le prometió que si 

crees en Él, el infierno nunca prevalecería sobre esa iglesia, la iglesia que lo sigue fielmente, que 

está construida sobre esa roca qué es JESÚS, que está sobre fundada sobre la Sangre y la Cruz, 

Esa es la roca, ella vencerá al infierno, ¿Entonces qué hace la iglesia presente en el infierno? si 

la paga del pecado es la muerte en el infierno, ¿que hace la iglesia presente en el pecado?, 

¿no sabes acaso que el infierno es el pecado?, arrepiéntanse pastores, arrepiéntase evangelista, 

arrepiéntase el mundo entero, El MESÍAS viene, yo he visto al Rey de gloria 

Juan 11:25-26 RVR] Le dijo JESÚS: Yo soy la resurrección y la vida; el que cree en mí, aunque esté 

muerto, vivirá. Y todo aquel que vive y cree en mí, no morirá eternamente. ¿Crees esto? 

• Porque la iglesia presente está caminando en muerte, ¿no saben que el pecado es literalmente la 

muerte?, ÉL dice yo soy la resurrección y la vida, el SEÑOR ya nos prometió aquí Eternamente la 

vida eterna, entonces ¿qué hace la iglesia de hoy en pecado? 

Juan 1:4-5[RVR] En él estaba la vida, y la vida era la luz de los hombres.5 La luz en las tinieblas 

resplandece, y las tinieblas no prevalecieron contra ella. 

• La luz en las tinieblas resplandece, si tu caminas en la luz de CRISTO el mundo no puede vencerte, 

si tu caminas en la luz de CRISTO, vas al Reino de DIOS, tienes la vida eterna, ¿por qué la iglesia 

presente está caminando en la oscuridad? ¡Aleluya! las promesas que JESÚS le dio a la iglesia. 

Juan 14:1-3 [RVR] No se turbe vuestro corazón; creéis en DIOS, creed también en mí.2 En la casa de 

mi PADRE muchas moradas hay; si así no fuera, yo os lo hubiera dicho; voy, pues, a preparar lugar para 

vosotros. 3 y si me fuere y os preparare lugar, vendré otra vez, y os tomaré a mí mismo, para que donde 

yo estoy, vosotros también estéis. 

JESÚS les dijo versículo 6 JESÚS le dijo: Yo soy el camino, y la verdad, y la vida; nadie viene al PADRE, 

sino por mí. 

• Estas son las promesas y muchas más, las preciosas promesas de DIOS, que JESÚS le dio a la 

iglesia, tuve que cortar el mensaje a la mitad por tiempo, él prometió que regresaría y tomaría a 

una iglesia Santa, porque Sin santidad nadie verá al SEÑOR, Eso dijo JESÚS, el prometió 

regresar y tomar a una iglesia justa, el prometió que prepararía mansiones para ustedes en el 

Reino de la gloria, hacer hogares eternos, esto es tierra, se hacen ladrillos, todas las casas que 

ustedes Ven aquí en la tierra son pura tierra, él tiene en el Cielo casas y mansiones Eternas y 

Gloriosas, las casas aquí en la tierra son literalmente polvo, simplemente cogen ladrillos, tierra los 

mezclan, los meten en el calor y así hacen las casas, aquí en la tierra, pero CRISTO nos va a dar 

mansiones eternas, aquí en la tierra mezclan la tierra con agua y hacen rocas y ladrillos y después 

dicen miren una casa, pero es muy lamentable y sin embargo las casas que JESÚS fue hacer para 

ustedes son Eternas, las que están aquí en la tierra yo normalmente las golpeó con terremotos, 

mira lo que yo hice con México en sus pantallas en este momento, los edificios, los más altos, 

viniendo hacia abajo y explotando, cuando ustedes pensaban que eran poderosos, grandes, y 

después el SEÑOR me envió para decirles esto es temporal, estos los puedo golpear simplemente 

con mi lengua, a través de mis Profetas, y los edificios sacudiéndose muy violentamente, esto no 



 

dura y ustedes se encuentran al hombre tan orgulloso y yendo al pecado sexual, diciendo Yo tengo 

un hogar, mira cómo se sacuden y caen, miren ese hotel Cómo se balancea en su base, miren 

como la fundación se está moviendo, estas casas en la tierra son construidas con polvo, están 

construidas con tierra y el SEÑOR promete hogares Eternos, que duran para siempre en el Reino 

de la gloria, no permitan que vuestros corazones estén turbados, crean en DIOS, creéis en DIOS 

Creed también en mí, en la casa de mi PADRE muchas moradas hay, y Yo iré a preparar 

mansiones para ustedes, yo recuerdo cuando él me dio una visión como un flash y me llevó a una 

de las habitaciones de Jerusalén, él simplemente quería que yo lo viera, para venir a decirles a 

ustedes, no lo pueden comparar y luego el prometido que vendría a tomar a la iglesia Santa hacia 

el Reino de los Cielos, Por qué la iglesia presente no ha tomado estas promesas de DIOS y las 

ponen el centro de sus vidas y gravitan toda su vida alrededor de ella y la centran en sus vidas, 

porque no toman entonces esas promesas y las centran en sus vidas, Porque si ustedes toman 

estas promesas y la centran en sus vidas ustedes no pueden ir al pecado, no al pecado deliberado, 

han visto bendecido pueblo. 

El libro de Apocalipsis 1:5 [RVR] y de JESUCRISTO el testigo fiel, el primogénito de los muertos, y el 

soberano de los reyes de la tierra. Al que nos amó, y nos lavó de nuestros pecados con su sangre. 

• Han entendido ahora lo que significa, es increíble, es una tremenda instrucción para la iglesia y un 

llamado de Clarín para el arrepentimiento en esta edad, la iglesia ha caminado literalmente ciega, 

sobre estas promesas que el SEÑOR le ha entregado en la Biblia, los críticos del trono de DIOS y 

el versículo 5 dice y de JESUCRISTO que es el Fiel Testigo, la manera que él corrió al Ministerio 

fue tan fiel al PADRE y el SEÑOR también nos pide a nosotros, que también caminemos con la 

misma fidelidad a medida que caminamos hacia la gloria de salvación, él era confiable para el 

PADRE, y JESÚS nos pide que la misma manera que él fue confiable hacia el PADRE, que 

nosotros también seamos confiables a DIOS y seamos confiables al mundo, que cuando el mundo 

nos vea, puedan ver una persona que es confiable, pero la iglesia presente están involucrados en 

escándalos grandes de corrupción, están involucrados en escándalos de inmoralidad gigantes, los 

presentes pastores están predicando el Evangelio del dinero, eso es un escándalo pero el SEÑOR 

está diciendo, de JESUCRISTO el Testigo fiel, significando que él es absolutamente confiable, que 

incluso cuando él hizo su ministerio en la tierra, DIOS verdaderamente Confío en él, Y ustedes 

pueden ver alguien hablando con ustedes hoy, a quien DIOS le ha confiado la misión de DIOS, la 

venida del MESÍAS, el SEÑOR Confío en JESÚS un trillón de veces y más, y JESÚS lo cumplió, 

y el SEÑOR está diciendo se la imagen del espejo de JESÚS, él también quiere confiarte a ti, 

y JESÚS llevó a cabo su ministerio de una manera muy confiable, y también DIOS está llamando 

a los cristianos presentes, debido a que CRISTO JESÚS es el Testigo fiel, que nunca falla, 

1. Que se aferren a sus promesas, porque él nunca fallará y debido a que JESÚS camino con 

tan impecable fidelidad y confiabilidad que ustedes también caminen su salvación cristiana, 

con tremenda fidelidad como JESÚS. 

Si tú quieres recibir al SEÑOR esta noche, que tú sientes en lo más profundo de tu corazón, que tú no 

has abrazado las promesas del Testigo fiel en tu corazón y es por eso, que te has balanceado en el 

pecado de un lado al otro, pero tú quieres retornar a él hoy repite esta oración, que es muy simple, pero 

impacta mucho y es una oración consecuente. 

 



 

ORACIÓN DE ARREPENTIMIENTO 

Poderoso SEÑOR JESÚS, yo te agradezco por la cruz en el calvario y yo te agradezco por la vida 

resucitada que ganaste para mí, y yo te agradezco la vida Eterna que me has dado a mí, y yo me 

arrepiento esta noche de todo pecado y te abro mi corazón a ti JESÚS y te pido que limpies mi corazón 

con tu Preciosa Sangre y que vengas en mi corazón y que seas mi SEÑOR y que seas mi Salvador y que 

establezcas tu palabra en mi corazón y que crucifiques mi corazón con tu Cruz y que llenes mi corazón 

con la Sangre de JESÚS, llena mi corazón con el Espíritu Santo y ordena mis pasos, que yo pueda centrar 

las promesas que me diste en la Biblia, en mi vida, en mi corazón, que yo un día pueda ver el Glorioso 

Reino de DIOS que tú me prometiste en el Poderoso nombre de JESÚS yo soy nacido de nuevo Gracias. 

Amén. 
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